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1a Assem bleia Geral Extraordinária 2025
Edital n'' 01/2025.

Ata 0112025
Aos vinte e quatro dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e cinco, (24/01/2025),
às 16h:00min, na sede do CISI, realizou-se a 13 ASSEMBLEIA GERAL
EXTRAORDINÁRIA, convocada através do Edital n° 01/2025, de 09/0112025,
publicado no mesmo dia, estando presentes o prefeito de Ramilândia Edson dos Santos; o
prefeito de Matelândia Gabriel da Silva Cadini; o prefeito de Itaipulândia Lindolfo Martins
Rui, o prefeito de Serranópolis do Iguaçu Gilberto Marsaro, o prefeito de Medianeira
Antonio França Benjamim e o presidente do CISI e prefeito de Missal Adilto Luis Ferrari.
Também presentes a vice-prefeita e secretária de saúde de Matelândia Marinilce Mezzomo,
a SMS de Medianeira Rosângela F. Zanchet, a SMS de Missal Janieli R. de Oliveira, a
SMS de Serranópolis do Iguaçu Jocasta B. de Rosso e a SMS de São Miguel do Iguaçu
Adriana da S. Motta. Além destes, do ClSl, Silvia Vannini, Ana Paula A. Cosmo, Lizandra
de Luca de Lima, Fabricio de Faveri, Heloise D. Carvalho, Rafael de Lima, Fabricio A.
Steinmacher, Vinicius dos S. Ribeiro e a controladora interna Edi Schassot, além de outros
presentes. Inicialmente Ana Paula fez a leitura da ata anterior, referente a Assembleia Geral
Ordinária, realizada em 13/12/2024, a qual foi aprovada. Em seguida, foi composta a mesa
diretora, sob a presidência de Adilto L. Ferrari. O presidente do CISI deu início a
assembleia e, de acordo com a pauta, foi realizada a 1) Aprovação de Contas do Exercício
2024: A contadora do CIST, Lizandra de Lima, já com as aprovações trimestrais do
Conselho Fiscal, apresentou um relatório que demonstrou os ingressos e os egressos do
período, os valores utilizados e pagos em procedimentos médicos, as despesas
administrativas detalhadas e os valores dos recursos recebidos por município. Em seguida,
passou a explanar sobre a posição da situação financeira do CISI, detalhando os valores
disponíveis, a receber e os empenhos a pagar das fontes livres e vinculadas. A Assembleia
deu parecer favorável para aprovação das contas de 2024, em razão da regularidade das
mesmas. Continuando, passou-se à 2) Apresentação das ações e serviços do CISI em
2024: A diretora citou os destaques, como a mudança da constituição jurídica de privado
para público, entre outras. Também apresentadas representações gráficas demonstrando o
crescimento, em porcentagem, dos serviços e orçamento específicos da área da saúde, de
2023 para 2024: número de consultas, que foi na ordem de 18,2%; de exames em torno de
12,6% e no orçamento de 35,4%. 3) Aprovação do índice para reposição das perdas
salariais do eISI decorrentes da variação inflacionária: Colocada em discussão a
proposta apresentada pelo CISl, de 2% de aumento real mais o acumulado de 12 meses
(março de 2024 a fevereiro de 2025) do IPCA (Indice Nacional de Preços ao Consumidor
Amplo), sendo que a mesma foi aprovada e será aplicada em sua data base, sobre salários e
auxílio alimentação, a partir de 10 de março do corrente. Na sequência, passou-se aos ~
Informes gerais: a) Foram apresentadas as dificuldades enfrentadas na contratação de
neuropediatria, sendo por falta de pr~ercadO e também pela contratação da
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neuropediatra diretamente pelos municípios, com valores mais atrativos. Apresentada uma
pesquisa realizada pela Associação dos Consórcios do Paraná, onde constatou-se que a
maioria dos consórcios não tem esta especialidade contratada. A SMS Rosângela, sugeriu
que os secretários municipais de saúde, ante a impossibilidade de contratação pelo CISI,
discutam o assunto em conjunto, para estabelecer um mesmo critério para todos. b) Sobre
armazenamento das guias de atendimento, foi esclarecido que a guarda da documentação
do CISI, segue as normas gerais, determinadas pela legislação vigente, aplicáveis a toda
espécie de empresas, públicas ou privadas. Considerando não se tratar de um documento
fiscal, que as cobranças de serviços têm sua prescrição após 5 anos da data do atendimento,
foi proposto o prazo de 1O (dez) anos para guarda destas guias, e, após este período sejam
eliminadas através da contratação de uma empresa especializada, a qual foi aprovada. Para
encerrar, foram apresentadas as c) propostas para 2025, a serem desenvolvidas pelo CISl:
compras compartilhadas; cirurgias eletivas ambulatoriais; buscar prestadores nas áreas de
neurologia, reumatologia e nefrologia; fornecimento de lanches para usuários na sede do
CISI e telemedicina. Tendo sido apresentada e deliberada toda a pauta, o Presidente Adilto
Ferrari, agradeceu a presença de todos e ratificou a sua mensagem de que o CIST precisa
avançar. Ao final, às 17h: l Ornin, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a
Assembleia. Assinam a presente ata eu, Silvia Vannini, que lavrei e o presidente Adilto
Ferrari,As assinaturasdosdemaispresentesconstamdo li/~ ~


